



# El ufólogo Jaime Maussan muestra dos cuerpos "no humanos" de supuestos extraterrestres



Uno de los cadáveres no humanos expuestos en el Congreso de México este miércoles. / REUTERS / HENRY ROMERO

El **ufólogo Jaime Maussan** ha mostrado este miércoles en la Cámara de Diputados de México **dos cuerpos momificados "no humanos"**. Con esta medida, Maussan y expertos en la materia han pedido el reconocimiento nacional e internacional de que existe vida extraterrestre

El ufólogo y periodista ha explicado que los dos cuerpos mostrados tenían más de 1.000 años, de acuerdo con una investigación realizada por la Universidad Nacional Autónoma de México (**Unam**).

Además, ha indicado que la universidad realizó unos análisis de carbono 14 con los que ha determinado que se mantuvieron sepultados por un milenio dentro de una diatomea, un tipo de alga que no permite el crecimiento de bacterias ni de hongos, lo que permitió su preservación.